

Falleció Puiggrós en La Habana

El ex profesor de la Universidad Nacional de Buenos Aires y el ex gobernador peronista Rodolfo Puiggrós falleció en La Habana en la noche del miércoles. Había ido a México, donde dictaba clases en la Universidad, había concurrido a Cuba para participar en un congreso biomagnético.

Un infarto de miocardio produjo su muerte mientras visitaba La Habana, el deceso del político e historiador argentino Rodolfo Puiggrós, quien a los 74 años residía en México en condición de asilado político.

Puiggrós había viajado a Cuba para asistir a un congreso sobre derechos humanos representando al Comité de Solidaridad con el Pueblo Argentino (COSPA), del cual era presidente.

Actualmente se desempeñaba como profesor de la Universidad Autónoma de México y colaboraba también en el periódico "El Día", que había ayudado a fundar durante una previa residencia en México en los años '60.

Además integraba el Comité Latinoamericano de Solidaridad, era asesor de la editorial Patria Grande y también formaba parte de la conducción del grupo subversivo Montoneros.

◆ Su vida

El profesor Rodolfo Puiggrós nació en Buenos Aires el 19 de noviembre de 1906 y cursó estudios primarios en el Colegio Charlemagne y secundarios en el Carmen Arriola de Marín, de los Hermanos de las Escuelas Cristianas.

Fundó y dirigió diversas revistas especializadas en sociología, economía e historia. Fue editoralista en "Crítica" y subdirector del diario "Norte" de Jujuy.

Puiggrós publicó varios libros, entre los que pueden citarse "Historia crítica de los partidos políticos argentinos", "El peronismo: sus causas", "La España que conquistó al nuevo mundo", "Juan XXIII y la tradición de la Iglesia" y "Pueblo y oligarquía".

Como catedrático dictó clases de economía y política en la Universidad Autónoma de México —donde fue vicerrector—, en la Universidad de Lima y en la Ecole de Hautes Etudes Pratiques de la Universidad de la Sorbona en Francia.

Puiggrós inició su actividad política a los 14 años, cuando se afilió al Partido Comunista, en cuya estructura desempeñó varias funciones, entre ellas las de historiador oficial de la agrupación hasta ser expulsado en 1946 por adherirse al peronismo.

En 1973, luego del triunfo electoral del justicialismo, fue designado interventor en la Universidad de Buenos Aires, cargo que desempeñó durante cuatro meses y debió abandonar acusado de haber entregado las aulas a la subversión.



Rodolfo Puiggrós

LA PRENSA
Murió en Cuba el
14/11/80
dirigente 'montonero'
Rodolfo Puiggrós

La Habana, 13 (EFE) — Rodolfo Puiggrós, miembro de la conducción nacional del movimiento peronista "montonero", falleció anoche en esta capital a causa de un infarto de miocardio.

Puiggrós, que tenía 74 años, viajó recientemente a Cuba, según se cree para asistir a un seminario sobre derechos humanos que se celebró hace unos días en La Habana.

En la Argentina fue profesor de varias universidades y rector de la de Buenos Aires durante los mandatos de Héctor Cámpora y Juan Domingo Perón.

Vivia exiliado en México desde 1974, donde fundó el periódico "El Día" y fue profesor de la Universidad Autónoma.